

Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, dass es auch für dieses Projekt positive Signale gebe, was die Förderung durch den NVR angehe. Allerdings wisse man noch nicht, ob das Fördervolumen in diesem Jahr insgesamt ausreiche, um das Projekt noch zu berücksichtigen.

Herr Dr. Berbuir, Leiter der Stabsstelle Verkehr und Mobilität, ergänzte, für beide Stadtbahnprojekte (Niederkassel und Linie 18) habe man Fördermittel im Rahmen der Förderrichtlinie „Planungsvorrat“ beim NVR beantragt. Wenn der zweigleisige Ausbau der Linie 18 nicht aufgenommen werde, würde es zu zeitlichen Verzögerungen kommen. Mit einer Entscheidung werde bis Mitte Juni gerechnet.